



Ramón Plaus a 2 décimas del triunfo absoluto. De la Casa vuelve a dominar los turismos.

Ramón Plaus (Speed Car) y Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) volvieron a ser protagonistas en una prueba del Campeonato de Cataluña de Montaña, En la XVI Pujada a Callús - St. Mateu de Bages, Plaus quedó a un suspiro de la primera plaza de la clasificación absoluta mientras que Gerard de la Casa superó todas las adversidades para conseguir el triunfo en una subida, la única, que el año pasado se le resistió.

La prueba se disputó en el escenario habitual, es decir en la carretera BV-3003 que une las localidades de Callús y Sant Mateu de Bages, entre los hitos kilométricos 0,70 y 6,00..

La prueba organizada por el Moto Club Manresa tuvo una excelente inscripción. Cabe destacar la presencia de los pilotos vascos, Francisco Egozcue y Ordoki Arkaitz, que le dieron un plus de competitividad entre los habituales de la categoría de Monoplazas.

Categoría Monoplazas, Ramón Plaus, empezó la prueba con fuerza y marcó el mejor registro en la primera manga de entrenamientos y ocupó la segunda posición en la siguiente manga a casi 2" del Demon Car de Francesc Munne. Con estas perspectivas parecía que el triunfo era posible.

En la primera carrera, Ramonet, quedó a 3 décimas de Jordi Galofré. En la prueba que cerraba el *meeting Ramonet* salió decidido a jugárselo el todo por el todo, pero en esta ocasión la suerte no estuvo de su parte, este era el comentario del piloto andorrano: ***El Speed Car falló en diversas partes de la subida, supongo que debido a un problema electrónico. A pesar de todo rebajé mi tiempo pero no fue suficiente para rebajar el tiempo de Galofré de la primera subida. Estoy convencido que sin este fallo el triunfo no se me hubiera escapado.***

En cuanto a Domingo Mesas, segundo representante del ACA entre los CM, volvió a sacar el máximo rendimiento de la mecánica de que dispone, mientras que Claude Darne volvió con el Fórmula, tal como anunció, pero los registros no fueron en ningún momento los esperados.

Categoría Turismos, Gerard de la Casa volvió a ser el más rápido en esta categoría, a pesar de perderse la segunda subida de entrenamientos por la rotura de la carcasa de la caja del cambio de velocidades.

Así pues, el piloto andorrano tuvo una jornada agitada, en algún momento se llegó a barajar la posibilidad de no poder completar la competición. al final se pudo subsanar el problema y la prueba retornó a la normalidad para el defensor del título: ***Aunque no teníamos demasiado tiempo, decidimos cambiar el cambio de velocidades e intentar seguir en carrera. Los técnicos de Baporo Motorsport consiguieron el objetivo, el Córdoba tuvo el nivel competitivo habitual y fue posible luchar y al final conseguir el triunfo. Muy satisfecho por como se ha desarrollado la jornada en Callús-St Mateu.***

En esta segunda prueba del campeonato catalán de montaña, debutó Jaume Bartomeu al volante de un de los VW Golf habituales en la GSeries2, debidamente adaptado al asfalto, Bartomeu se mostraba satisfecho al final de esta primera experiencia: ***Ha sido mi primer contacto con el asfalto. Las sensaciones han sido muy buenas he ido mejorando los cronos a cada subida. He intentado poner en práctica toda la información que he recibido de los responsables de Rabbit Team y espero seguir mejorando en las siguientes pruebas de un campeonato que pienso seguir con asiduidad.***

No tuvo tanta suerte Eduard Andueza que iniciaba la temporada en la subida del Moto Club Manresa. El piloto andorrano no pudo completar ninguna de las subidas y en la que cerraba la jornada sufrió una salida de pista, este era su comentario de regreso a Andorra: ***He tenido problemas de temperatura en el motor desde el primer momento, he intentado aplicar soluciones pero no ha sido posible hacer una subida en condiciones. En la última, el agua que salía del circuito cerrado ha caído sobre la rueda trasera del coche y en una de las curvas he perdido el control. Los daños en el vehículo son mínimos lo que más lamento es no haber podido disfrutar de la prueba con normalidad.***

Viendo la lista de inscritos de la Pujada a Callús -St.Mateu de Bages se puede comprobar que la presencia de pilotos andorranos en la lista de inscritos ha crecido, aunque no de manera espectacular. Les previsiones siguen siendo optimistas de cara a la próxima cita del catalán de montaña, en el Farell, el día 18 de Mayo.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XVI Pujada Callús-St.Mateu de Bages.

Monoplazas.

1.-Jordi Galofré (CM), 2'42"589, 2.-Ramon Plaus (CM) a 0"222, 3.-Ordoki Arkaitz (CM), a 0"563, 4.- Francesc Munne (CM) a 1"126, 5.-Francisco Egozcue a 2"154... 9.-Domingo Mesas (CM), a 19"816.. 12.- Claude Darne (HR) a 38"496.

Turismos (Grupo < > CM).

1.-Gerard de la Casa (GA), 2'54"603, 2.-Joan Salvans (GA) a 2"523, 3.- Luis Aguilera (A2) a 7"029, 4.-Jurado Oliveras (FX) a 8"550, 5.-Marsol Martinez (FX) a 9"658 ... 23.-Jaume Bartomeu (FX) a 36"340.